

Les carabiniers chargent les manifestations étudiantes au Chili



La Havane, 9 sept. (RHC)- Des membres des carabiniers ont réprimé jeudi des lycéens et des étudiants qui s'étaient mobilisés à Santiago du Chili, pour réclamer des améliorations dans le secteur de l'éducation et la rédaction d'une nouvelle Constitution.

Les carabiniers ont eu recours à des canons à eau et des grenades lacrymogènes pour disperser la manifestation organisée à l'appel du Comité de coordination révolutionnaire de l'enseignement secondaire.

Parmi les demandes des étudiants aux autorités chiliennes figurent des conditions minimales pour étudier, telles que la remise en état des infrastructures, la garantie de l'accès à Internet, une éducation sexuelle complète et la gratuité des transports.

Ces mobilisations ont également eu lieu dans d'autres localités du Chili pour rejoindre les revendications des étudiants dans la capitale.

Ces manifestations ont lieu après le plébiscite constitutionnel de dimanche dernier qui a vu la victoire du rejet du texte de la nouvelle Constitution présentée pour remplacer l'actuelle, en vigueur depuis la

dictature d'Augusto Pinochet.

Source: TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/298755-les-carabiniers-chargent-les-manifestations-etudiantes-au-chili>



Radio Habana Cuba